



どろんこみずっこ

発行
2024/10/17
第16号
にしき学童

ねっこぼっこお疲れ様でした。工藤父・林父・鴨田父芋煮のお手伝いありがとうございました。参加者も多く芋煮は足りるかな？と心配でしたが、たくさんおかわりもでき美味しくて大大満足でした！夜も近藤父・永井父花火師ありがとうございました。

【ねっこぼっこ】

ねっこぼっこ最後の6年生。「綱引きは仕切りたい！」と担当を決めぶっつけ本番！か弱い笛の合図が聞こえなかった大人が多数いました。シュミレーションしておけば良かったと反省です。夏休みの卓球大会に引き続き鈴奈⑥と茜実⑥は借り物競争でまたもや「フー、フー」と緊張していました。次はいつ「フー、フー」が見れるかだんだん楽しみになってきました



た！（笑）りんごとりでは、今年は干支でした。保育中に「自分の干支わかる？」と聞くと星座を言い出す子や知らない子が多くいて本番大丈夫かとヒヤヒヤしましたが、無事全員りんごを取ることができました！

【夜かく復活！？】

猛暑がやっと終わりましたが、なかなか外で遊ばない子どもたち。最近やっとサッカー場で遊ぶ子が増えてきました。ドッジボールもやりますが、まだまだ少人数。夜かくなると集まってきます。「少し明るくてもやっちゃえ！」と始まります。服を交換したり、やってない人の服を借りてきたりと必死です。春太郎④はお迎えが早いと「6時過ぎに迎えに来て！」とお迎えを遅らせてもらっています。夜かくを楽しみにしている子どもが多くなってきていますが、泣き出す子も出てきていて、以前よりルールが曖昧になっているのもう一度子どもたちと確認したいと思います。

【坂本・記】